

Inicia gira del presidente Calderón a Davos

Hablará sobre la crisis económica mundial

GUILLERMO CARDOSO
REPORTERO

El presidente Felipe Calderón viajará esta tarde a Davos, Suiza, donde hablará sobre la crisis económica mundial y la construcción de una nueva arquitectura financiera internacional; expondrá las oportunidades que ofrece nuestro país para invertir, e impulsará la agenda y las propuestas de México sobre el cambio climático.

En el panorama dado a conocer ayer por la subsecretaria de Relaciones Exteriores, María de Lourdes Aranda, sobre la agenda del jefe del Ejecutivo allá, se dijo que éste se reunirá con diversas personalidades, entre jefes de Estado, empresarios, académicos y expertos en el cambio climático.

Su jornada de actividades incluye la reunión con distintas empresas energéticas, a quienes expondrá los alcances de la reforma en nuestro país en esta materia y dará a conocer un amplio panorama de cuál es la situación energética de México.

Se trata, explicó la embajadora Aranda, de empresas de muy diferentes tipos, no nada más de empresas del ramo petrolero, sino también de energías nuevas y renovables.

Explicó que entre las entrevistas que sostendrá el jefe de la nación, está la del primer

ministro de Dinamarca, Ander Fogh Rasmussen, y, aún sin confirmar, la del presidente de Israel, Shimón Peres; el primer ministro de los Países Bajos, el presidente de Sudáfrica, el presidente de la Confederación Suiza y el secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, entre otros.

“Tenemos otras solicitudes que aún no están confirmadas porque la agenda está un poco saturada, y realmente son dos días y medio de trabajo en varios paneles en los que participará el Presidente”, indicó.

La subsecretaria de Relaciones Exteriores señaló que para México, el de Davos es un foro importante para difundir cuál es la situación en la región y cuáles son las oportunidades en momentos en que hay otras áreas económicas muy severas.

Rechazó que el foro de Davos sea un foro excluyente para la participación de América Latina que en otros foros importantes de carácter económico o de carácter social.

Quiero señalar, agregó, que habrá varios líderes de países caribeños muy importantes, y también estarán los ministros de Hacienda o directores de bancos centrales de muchos países latinoamericanos.

En el evento, apuntó la funcionaria, habrá aproximadamente 2 mil 500 participantes de 96 naciones y estarán 41

jefes de Estado o gobierno, lo que significa que esta es la primera vez en la historia de este acto que se reúnan más de estos personajes.

Asistirán asimismo, 60 ministros de diferentes países, estarán mil 400 CEO's de las empresas más importantes, 50 líderes de las ONG, 225 líderes de medios de comunicación, 215 líderes académicos y 10 líderes religiosos.

La subsecretaria Aranda apuntó que entre los rubros específicos de esta reunión anual 2009 está el de cómo lograr el crecimiento a través de la innovación, la ciencia y tecnología, y las implicaciones de estas situaciones en modelos de negocios de la industria, enfocados a la crisis mundial.

El presidente Calderón participará en los eventos en que se discutirán las acciones globales que se requieren adoptar para hacerle frente a los problemas financieros internacionales, los mecanismos de cooperación internacional, y las acciones regionales necesarias para aprovechar la crisis para enfrentar los retos desde una perspectiva diferente.

La funcionaria manifestó que también el jefe de la nación abordará el tema del cambio climático, que es un problema de enorme relevancia en la agenda internacional que aparece en todos los foros.



Fecha 27.01.2009	Sección Primera	Página 5
----------------------------	---------------------------	--------------------

